
         Le discours de Gérard Clavé, Maire de Bartrès 

Après avoir excusé le corps préfectoral, soumis à un droit de réserve dans cette période 

électorale, Gérard Clavé a souhaité la bienvenue aux personnalités présentes et à la population 

bartrésienne. IL a remercié le chœur d’hommes « Auprès de Vous »  de Bagnères de Bigorre 

pour l’animation de la messe et pour les chants qui seront interprétés  pendant le vin 

d’Honneur. 

« Avant de lever ensemble le verre de l’amitié et de partager un agréable moment de 

convivialité, e souhaite vous faire part que l’aménagement du cimetière est  terminé, ainsi 

que l’accessibilité pour les personnes à mobilité réduite et en fauteuil roulant.      

Le montant total des travaux s’élève à 110 517€ subventionné en partie par la DETR. 

                                                      Les futurs projets 

 

-Mise en sécurité et aménagement de la rue de la Garde par la mise en place d’un réseau 

pluvial, l’enfouissement des réseaux Orange et  Enédis.         

-La mise en place d’un nouvel éclairage public économique à Leds, ainsi que le 

goudronnage en enrobé à chaud de la voirie. 

Ces travaux devraient débuter fin 2024 si la météo le permet. 

 Comme les années précédentes, nous  avons fait le choix de ne  pas  augmenter les taxes 

des impôts communaux de notre village                                                              

Je me permets de rappeler que les taux des taxes des impôts  communaux n’ont pas 

augmenté depuis 27 ans, malgré des  investissements importants.                               

Je profite de l’occasion pour remercier  sincèrement les services de l’Etat, la Région, le 

Conseil départemental, la grande agglo TLP pour le soutien financier que vous apportez à  

notre commune, ce qui nous permet de  réaliser des projets importants. 

Je remercie toute l’équipe municipale, pour votre présence ainsi que le personnel communal 

qui fait un travail remarquable. 

Nous avons un village très propre, magnifique avec des routes très bien entretenues ainsi que 

les habitations. un terrain de jeux sécurisé très fréquenté par les familles et les enfants du 

village avec des jeux très intéressants, je reçois beaucoup de félicitations à ce sujet.  

Madame la présidente du comité des fêtes chère Elodie. Les  Bartrésiens  ainsi que les  

membres du comité des fêtes : Un grand Merci pour les animations avec les bandas et le 

bon déroulement de la fête patronale. 

 

Je terminerais  en vous souhaitant à toutes et à tous 



Une très bonne fête de la saint Jean. 

 Vive Bartrès où il fait bon vivre.  

 

 

 

 


